

## El alcalde firma convenios con las asociaciones gitanas por 19.000 euros

Acceder de Secretariado Gitano y el Hogar de la Esperanza son los destinatarios

CARMEN TAPIA | LEÓN

■ El alcalde de León, Francisco Fernández, firmó ayer en el Ayuntamiento de León tres convenios de colaboración con las asociaciones que trabajan con la población gitana en León, que suma casi 4.000 miembros.

Dos de los convenios suponen una aportación total de 19.400 euros —10.900 para el programa de formación para el empleo Acceder y 8.500 para el sostenimiento de la guardería Hogar de la Esperanza, que atiende gratuitamente a sesenta niños no solo gitanos, sino también inmigrantes y leoneses con escasos recursos. El tercer convenio no supone dotación económica y permitirá a los alumnos del programa de formación Acceder realizar prácticas no laborales en los centros municipales.

El alcalde destacó que el objetivo del Ayuntamiento de León es el de formar a la juventud «para que puedan encarar el futuro en un mundo competitivo. Independientemente de las razas, nuestros jóvenes pueden estar en el mercado de trabajo».

La responsable de la Fundación Secretariado Gitano, Irene Velado, destacó que el convenio por el que el Ayuntamiento llega al programa de formación Acceder «ofrece la posibilidad de buenas prácticas no laborales».

El programa de Empleo Acce-



Francisco Fernández y Teresa Gutiérrez, con los representantes de las asociaciones gitanas. RAMIRO

der, cuenta también con la colaboración de la Gerencia de Servicios Sociales de la Junta y logró en León 94 contrataciones en el 2010. Por el programa han pasado mil personas desde el año 2000 y se han conseguido 800 contratos laborales. «La idea es trabajar por la inserción laboral».

Uno de los responsables del

Hogar de la Esperanza, el tío Gira, destacó que «nuestro mayor trabajo e ilusión son los niños y niñas que acuden a la guardería. Es una satisfacción ver que cuando llegan al colegio están perfectamente adaptados». La fundación da apoyo a otros cinco colegios de la provincia y ofrecer talleres con distintas actividades destinado a mujeres, «si

no colaboran las instituciones nosotros no podemos hacer nada. Todo lo que ofrecemos es gratuito, los niños y niñas que van a la guardería no pagan nada, ni transporte ni comida».

El alcalde aprovechó la intervención del tío Gira para argumentar que la guardería de la Fundación, «es un ejemplo de convivencia».